



都路

小さな学校・大きな家族

- み 自ら進んで学ぶ子ども
- や やさしく思いやりのある子ども
- こ 根気強くやりぬく子ども
- じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子

【第15号】 平成30年12月11日(火)発行

文責 校長 平塚 裕二

学力向上への取り組み

12月に入り、子どもたちの基礎的・基本的な学力の確かな定着と更なる向上を目的にして、給食終了後の15分間に「学習タイム」を設定し取り組んでいます。

「学習タイム」では、

1・2年生は繰り返しの計算問題を、3年生以上は文章問題を含む総合問題にチャレンジしています。学年の枠をはずして先生方も丸付けや解き方のヒントを与えながら進めています。



学習したことは試さないで定着はしません。授業の中でも練習問題は行いますが、数をこなすには時間が足りない現状です。そのために、子どもも先生方も昼休みを少し返上して取り組んでいます。一人一人のペースで問題を解いていくので、先生方も丸付けや説明に追われていますが、子どもたちの学力向上につながるのならば…。と頑張っているところです。

ありがとうございました～花の植栽～



12月3日(月)に、神奈川県茅ヶ崎市にある「来恩寺」の方々と、復興応援隊、学校支援地域本部の方々が、すずらん坂周辺にチューリップの球根とパンジーの苗を植栽してくださいました。

「来恩寺」さんは震災以来、仮設住宅を中心に花の植栽ボランティアを続けており、学校への植栽のボランティアは今回が初めてだそうです。



応援隊や支援本部のみなさんとで植えられたチューリップやパンジーに、都路小学校・中学校の花壇や通学路が彩られる新学期の頃が今から楽しみです。

「来恩寺」さんからは、手作りのアクリルタワシもたくさんいただきました。ありがとうございました。



合同体育



11月後半より、2回目の葛尾小さんとの合同体育が始まりました。

今回は体育館でのボール運動が中心となるので、バスケットやボールを蹴ったり投げたりする運動を合同で楽しく行っています。都路小も児童数が減少傾向にあるので、有意義な交流となっています。



低学年合同体育



中学年合同体育



高学年合同体育



葛尾小のお友達と記念撮影

委員会活動

12月に入り、各委員会の活動も活発に行われています。

委員会活動はよりよい学校生活づくりを協力して行うことで、自主的・実践的な態度を育てることを目的にしています。本校では、放送委員会や情報委員会、集会委員会などの毎日、もしくは定期的に活動する委員会もあれば、タイムリーに活動する委員会もあります。その活動の様子をご紹介します。

環境ボランティア委員会

○「あいさつグランプリ」

各学年代表児童によるあいさつの様子を審査し、結果を表彰し、あいさつや返事の励行をおこないました。



○「赤い羽根共同募金（歳末助け合い）」



各学年の教室を回って募金を呼びかけ、集まった募金は市の社

会福祉協議会に委託しました。

ご協力ありがとうございました。



健康委員会

○「スポーツ集会」



12月3日の休み時間に、ふやし鬼と、こおり鬼で全校生が徐々に全力で校庭を走り回り、

久しぶりにいい汗をかきました。



絵の展示



人権委員の吉田隆昌さんのご配慮で町の文化祭で展示された1年生の「友達的笑顔」の作品が、郡山市の「仙台入国管理事務所」の入口に展示されています。

きっと、ここを訪れるたくさんの人をこの笑顔で癒やしてあげているに違いありません。

市議会見学

12月6日（木）に6年生が田村市議会を見学してきました。

市民のために熱の入った議論を戦わす議員さんたちの様子を見学し、最高学年としても得るものがあつたに違いありません。今後の学習での話し合いにも生かして欲しいと思います。



おめでとう

○第47回 J A 共済書道・交通安全ポスターコンクール

・ポスターの部：審査委員特別賞 1年 吉田圭佑

銀賞 2年 吉田真桜

・書道の部：奨励賞 4年 根本かれん

○平成30年度火災予防ポスター・標語コンクール

・防火標語の部：優良賞 6年 渡辺えま



田村市立都路小学校 1年

吉田 圭佑